

Viele Infos zur Berufswahl

BORKEN (pd). Fragen rund um die Berufswahl haben 15 Vertreter unterschiedlicher Berufsfelder den Schülerinnen der achten und neunten Klassen der Schönstätter Marienschule beantwortet, indem sie ihre Berufe in Kurz-Vorträgen vorstellten.

Neben externen Partnern hatten sich auch Eltern sowie ehemalige Schülerinnen bereit erklärt, einen Einblick in ihr Berufsleben zu geben. Schulleiter Achim Brunsbach begrüßte die Gäste und dankte ihnen für ihr Engagement. Nach einer kurzen Einführung besuchte jede Schülerin zwei Workshops, die sie zuvor wählen konnte. Ob Pflegefachkraft, Landwirt, Chemielaborant, Modedesigner, Orthopädietechniker oder Verwaltungsfachangestellter – die Einblicke in die Berufswelt waren vielfältig und beiderseits von großem Interesse geprägt. „Der Vortrag der Tischlerin war besonders interessant und informativ“, sagte Pia Klapsing, „gerade, weil dieser von einer jungen Frau vorgestellt wurde.“ Auch andere Schülerinnen berichteten positiv von Erfahrungen des Nach-

mittags und erzählten von Ideen, die sie durch die Präsentation bekommen hätten.

Einige Referenten sprachen das Problem des Fach-

kräftemangels an. Schülerinnen und Referenten seien sich einig gewesen, dass diese Art der Berufsorientierung gewinnbringend ist.



Fragen zur Berufswahl haben die Referenten beantwortet.